

## Les trophées des Friejhjohrs Schwälmele - Sélestat

# Les hirondelles sont de retour

Le Friejhjohrs Schwälmele (les hirondelles du printemps) est un prix récompensant ceux qui oeuvrent au quotidien et bénévolement en faveur du dialecte alsacien.



Les lauréats du jour en présence des personnalités invitées. PHOTO DNA

Le printemps de la langue régionale a entamé sa 15e édition par une remise de trophées. A l'image de la Fête de la musique, la fête du dialecte alsacien propose de nombreuses initiatives de toute nature pour célébrer notre langue régionale : théâtre, musique, animations pour enfants, conférences, stammtisch...

Chaque année, la remise de trophées des Schwälmele récompense ceux qui se sont engagés au quotidien pour la langue dialectale et la culture régionale. Pour cette 15e édition, dix individualités, deux entreprises, deux communes, deux associations et deux initiatives « jeunes » ont reçu un prix en reconnaissance de leur engagement.

La cérémonie, samedi 19 mars à 16 h 30 aux Tanzmatten a aussi vu la remise d'un Schwälmele spécial attribué Raymond Bitsch. Un moment rondement mené par Pierre Nuss et agréablement animé par Lucie et Valentin Zaepfel par leurs interludes musicaux, comme il se doit en alsacien.

## **Les récompenses**

Individuels :

Étienne Adolff/Dambach-la-Ville

Chantal Burr/Siewiller

Astrid Buttung et Pierre-Paul Latuner/Bitschwiller-les-Thann

Marianne Haas/Sarreguemines

Albert Marcot/Scherwiller

André Muller/Strasbourg

Marcel Nock/Zuttendorf

Antoine Stampfler/Wahlheim

Daniel Vierling/Fessenheim-le-Bas

Francis Jaeger/Sélestat

Initiatives « jeunes »

Apolline Veltz/Gamsheim

Raphaël Lavigne/Krautergersheim

Associations :

Groupement de théâtre du Rhin de Mulhouse

L'orchestre D'Rhinwaggés/Strasbourg

Entreprises :

Le restaurant le Troquet des Kneckes à Strasbourg

L'hypermarché Auchan de Schweighouse-sur-Moder

Communes :

Holtzheim

Wattwiller

Prix spéciaux :

Sélestat

Raymond Bitsch.